

# Gobierno no Hará más Estatizaciones

"El gobierno no está estatizando nada", dijo el Dr. Fidel Chávez Mena, al responder a una pregunta en la conferencia-almuerzo a la que fue invitado por la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI, el viernes al mediodía, en el hotel Sheraton.

Chávez Mena es el Ministro de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social, y fue invitado por la ASI para que diera a conocer

los lineamientos generales para la estabilización económica que pretende el gobierno.

Con datos, números y estadísticas a la mano, el funcionario explicó ampliamente lo que se propone el gobierno en materia económica, para lograr la esperada estabilización y reactivación económica del país.

Dijo que ponía en manos de los sectores empresariales un plan sectorial

para que conjuntamente con el gobierno, elaboren los proyectos de desarrollo, a mediano y largo plazo.

Dijo que en lo económico y social, se trata de un plan que a través del manejo adecuado de la oferta y la demanda, contribuya a la estabilidad social y que, unido a las otras acciones de la estrategia nacional, dará las bases para la superación de la crisis.

También destacó la importancia de restaurar la confianza de todos los agentes económicos, entre el sector privado y el gobierno, así como la participación empresarial y laboral en la formulación, estudio y dirección de los planes de desarrollo.

Dijo que es también importante expandir la oferta interna, especialmente en aquellos sectores donde

—Favor pase a la página 5



**APOYO AL ARTISTA** — El Festival de Artes es un apoyo para el artista salvadoreño y para el resurgimiento del teatro, expresan Miriam Coello y José Rafael Reyes, ambos actores.

## SCIS Afirma

### Gobierno Margina a la Pequeña Empresa

A la pequeña empresa la ha marginado el actual gobierno, demostrándose así, que la participación democrática con todos los sectores es "letra muerta", declaran voceros de la Sociedad de Comerciantes e Industriales.

Los directivos de la SCIS han solicitado audiencias al Presidente Duarte en dos oportunidades para

plantearle algunos problemas y sus posibles soluciones en aspectos vitales como el desempleo, pero se las han negado.

Dicen los directivos que todos los salvadoreños debemos realizar un esfuerzo sobrehumano para lograr más fuentes de trabajo. Un solo partido político o una

—Favor pase a la página 5



**500 CONSULTAS DIARIAS.** — Unos quinientos niños son atendidos diariamente por el personal de médicos y enfermeras del Hospital Bloom. Las consultas han aumentado un cincuenta por ciento, debido al éxodo de familias de las zonas conflictivas al área de San Salvador.

### 115 Jóvenes de Banda de Guerra Preparan Desfile

(Por Pedro Rodríguez). — Los 115 jóvenes integrantes de la banda de guerra del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez", y las 90 gimnastas están trabajando duro para el desfile del 15 de septiembre, Día de la Independencia.

Parece fácil ser miembro de una banda de guerra escolar, pero jamás en la del INFRAMEN, donde los aspirantes tienen que someterse a una serie de requisitos físicos, de salud, vocación, responsabilidad y sobre todo, cumplir con la disciplina militar a la que están sometidos.

El estudio de la solfa les

permite no sujetarse estrictamente a las marchas tradicionales, sino a la interpretación de música moderna y la que solicita el público, cuando son invitados especiales.

Bajo los árboles sembrados alrededor del gimnasio de la institución, se reúnen los trompetistas para afinar sus instrumentos y estar listos para cuando se escuche la voz del instructor, Emilio Ottoniel Duarte, ex miembro del grupo, quien ordena lo que van a ensayar.

La compra de los instrumentos musicales cuesta

—Favor pase a la página 10.



**LISTOS PARA FIESTAS.** — Los 115 integrantes de la banda de guerra del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez" y las 90 gimnastas están trabajando duro para los actos cívicos que se desarrollarán en septiembre, mes de la Independencia. El INFRAMEN celebrará el próximo año 100 años de fundación, por lo que el personal docente y padres de familia están organizando una actividad muy relevante.

### Festival de Artes es Apoyo a la Cultura

El Festival de Artes que se desarrollará próximamente en San Salvador, es un franco apoyo a la cultura nacional y al artista salvadoreño, expresan la actriz Miriam Coello y el actor José Angel Reyes.

Es una oportunidad para demostrar las inquietudes

y cualidades de muchos valores nuestros, que buscan ese apoyo. Es un gesto muy grande de los patrocinadores, las empresas Goldtree Liebes y Exportadora Liebes, agregan.

También dicen que el

—Favor pase a la página 11.

### Deficiencias por Falta de Exámenes Privados

Entre los estudiantes universitarios hay deficiencias por la falta de exámenes privados en el nivel de bachillerato, afirman las señoritas Nora Elizabeth Lainez y María Elizabeth Guadalupe Flamenca.

Otra de las fallas o problemas que afrontan los jó-

venes de bachillerato, es que se estudia por ciclos en los dos primeros años y ya en el tercer año, les implantan otro sistema. Y esto origina un gran desorden en los programas de estudio, que confunden a los estudiantes, agregan.

Los exámenes privados

—Favor pase a la página 10.

### Piden Investigar Abuso en Frontera El Amatillo

SAN MIGUEL.- Comerciantes de Santa Rosa de Lima y viajeros de casas distribuidoras de San Salvador, piden que la Dirección de Migración investigue un problema que está ocurriendo en la Aduana de El Amatillo.

El problema, se dijo, es el cobro ilegal que está haciendo un empleado de Mi-

gración y que afecta a los comerciantes de Santa Rosa de Lima, especialmente a los dueños de fábricas de ropa de San Salvador y al turismo internacional, especialmente de Honduras, pues ha aminorado notablemente el ingreso hondureño a Santa

—Favor pase a la página 22.

### Preparan Juegos Florales en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.- El comité de cultura prepara los VII Juegos Florales Salvadoreños que se efectuarán en esta ciudad, dentro de los festejos patronales diciembre.

El evento comprenderá las ramas de poesía y canto.

Además, organiza el III Certamen de Dibujo y Pintura "Estampas del Departamento de La Paz".

Invitan a participar a todos los escritores nacionales, así como a pintores, cuyas bases las pueden solicitar a la Casa de la Cultura local.

Para la realización de ambos eventos, se cuenta

—Favor pase a la página 22.

### Presidente de Lotería Refiérese a Curiosidades

Del Dr. Simón Isidro Rivera Argueta, presidente de la Lotería Nacional, hemos recibido la carta que dice:

San Salvador, 16 de agosto de 1984.

Señor Director de EL DIARIO DE HOY Presente.

En relación a los conceptos vertidos por la señora Blanca Rosa Ramirez en la página N° 3 de su apreciable rotativo de esta misma fecha, con el título "Curiosidades y Abusos en la Lotería Nacional de Beneficencia", ruego a usted su amabilidad de publicar las siguientes declaraciones sobre el particular:

1°) La Lotería Nacional de Beneficencia desea felicitar a la expresada señora Blanca Rosa Ramirez, por su acuciosidad en mantener un registro o control de la forma en que los distintos premios han caído durante algún tiempo, actitud que satisface a esta institución por cuanto refleja el interés que el público tiene por nuestro sistema.

—Favor pase a la página 7.